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Deputado BarbosinhaAutor:
IndicaçãoTipo:

________________Ass. Protocolo:
___/___/______Data Arquivo:

Data Leitura:
Projeto:
Processo:
Protocolo:

 
Indico a Mesa, na forma Regimental e ouvido o Colendo Plenário, que seja
encaminhado expediente deste Poder ao Exmo. Sr. Antônio Carlos Videira, Secretário
de Estado de Justiça e Segurança Pública - SEJUSP, com cópia ao Ilmo. Sr. Marcelo
Vargas Lopes, Delegado-Geral da Polícia Civil do Estado de Mato Grosso do Sul,
solicitando a disponibilização de um agente de segurança patrimonial para atender o
novo pátio de veículos apreendidos de Eldorado - MS.
 
 
 
 
Plenário Dep. Júlio Maia, 17 de abril de 2019.
 
 
___________________________
 
Deputado BARBOSINHA - DEM
 
 
 

JUSTIFICATIVA

 
A Delegacia de Polícia Civil em Eldorado - MS está desenvolvendo um
valoroso  trabalho em prol daquela comunidade, o que é de fácil percepção quando
constatamos o aumento de veículos apreendidos e a consequente superlotação do
pátio desta Delegacia, o que levou o Douto Delegado, por não ter outra opção, a
utilizar as vias públicas no entorno como depósito de veículos apreendidos.
 
Esta situação está gerando inúmeros problemas e uma sensação de insegurança,
tendo em vista que bandidos podem se aproveitar da facilidade de ter acesso aos
veículos que estão de posse do Poder Público e empreender atividades criminosas,
causando inúmeros prejuízos para terceiros e para a Administração Público.
 



DBB00676 - Página  de 2 2

Desta Forma, a Prefeitura já destinou um espaço para que seja o novo pátio de
depósito de veículos apreendidos em Eldorado - MS, entretanto, não há agente de
segurança patrimonial designado para garantir a segurança do local e zelar pelos bens
que vão ser depositados no pátio.
 
Por esta razão, a destinação de um agente de segurança patrimonial para atender o
novo pátio de veículos apreendidos em Eldorado - MS é uma medida urgente, que visa
evitar a ocorrência de prejuízos para o Estado e terceiros. 
 
A presente proposição tem por intuito atender a solicitação do vereador Devanir
Aparecido Pitton.


